



## COMUNICADO DE PRENSA 099

### **UPTC abre programa de “Especialización en Medicina Familiar”**

La especialización constituye un modelo de integración entre el sector público y privado, para implementar la política de salud en el departamento de Boyacá.

En ceremonia académica el rector de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia, doctor Alfonso López Díaz, reconoció simbólicamente a los creadores de la Especialización, lo acompañaron: el Secretario de Salud de Boyacá, doctor Germán Francisco Pertuz González; la Decana de la Facultad Ciencias de la Salud - UPTC, doctora Ana Yervid Rodríguez Sáenz; entre otras personalidades de la Universidad y el Departamento.

Los doctores condecorados, Alba Nidia Triana Ramírez y Jorge Humberto Castillo, académicos distinguidos por su trabajo investigativo, han sido merecedores de premios y reconocimientos por aportar a las comunidades y a la infancia. Estos dos profesionales son los creadores del actual Modelo Departamental de Salud, basado en la Atención Primaria en Salud y gestores del programa de Especialización en Medicina Familiar.

Este posgrado, formará especialistas en Medicina Familiar, desde la perspectiva biopsicosocial-ambiental y el afianzamiento en la estrategia de Atención Primaria de Salud, el conocimiento clínico, el trabajo familiar y comunitario, la investigación, la educación, la bioética y la gestión.

Por otra parte, busca desarrollar competencias teórico-prácticas en los procesos de vigilancia de la salud, las enfermedades prevalentes, accidentes y medio ambiente y el establecimiento de acciones correspondientes de promoción, prevención, seguimiento e investigación de problemas priorizados de salud familiar y comunitaria.

Dentro de las características del programa están: créditos académicos: 200, periodicidad de admisión: semestral, título a otorgar: Especialista en Medicina Familiar, metodología: presencial, duración del programa 6 semestres, valor de matrícula\*: 12 SMMLV. Inscripciones abiertas desde el 1 de septiembre hasta el 13 de octubre de 2017, inicio primer semestre académico 2018.

**Tunja, 01 de septiembre de 2017**